
 

ESTADO DO PARANÁ 

COMISSÃO ESTADUAL P2R2 
 

16ª Reunião do GT Aquaviário 

Data: 18 de outubro de 2022 

Horário Previsto 14h30min Início  14h38min 

Pauta:  Continuação do desenvolvimento do Plano de Contingência da faixa portuária; 

 Andamento da atuação do IAT/PMPR em caso de emergências (capacitação 

BPAmb); 

 Simulados APPA; 

 Metas 2023. 

Participantes: Maj. Piculski, CEDEC; 1º Tenente Joyce, CEDEC; 1º Sgt. Rocha, CEDEC; Adinan 

Assunção, IBAMA; André Luiz Brondani, COPEL; Cícero Martins Jr.,  COPEL;  Rafael  

Salles Cabreira, APPA. 

ASSUNTOS ABORDADOS 

Representante Assunto 

Maj. Piculski 

 

Reunião realizada por meio do aplicativo Celepar conferência, iniciou 

cumprimentando os participantes e realizando sua apresentação, bem como 

solicitando envio de nome completo e instituição no chat da reunião. Trata sobre as 

pautas da reunião, bem como deliberações da reunião anterior.   

Maj. Piculski 

 

Trata a respeito das deliberações da última reunião, primeiramente quanto a 

realização de contato com as Defesas Civis dos municípios do litoral, pela CEDEC, para 

que participem da capacitação que será realizada pelo IAT ao BPAmb/FV (set/out), 

informa que, após contato com o Sr. Adailton (IAT), foi informado que não há data 

prevista para realização da capacitação, mantendo como deliberação.  

Maj. Piculski 

 

Quanto a verificação da versão preliminar do Plano de Contingência por todos os 

integrantes, relata que foram recebidas algumas sugestões e que o plano de 

contingência está sendo elaborado e que após sua finalização será enviado via e-mail 

para considerações finais. Questiona se os participantes possuem alguma outra 

contribuição pontual. 

Adinan Informa que não possui demais contribuições.  

Cícero Informa que não possui demais contribuições e que é a primeira reunião que está 

participando.  

Maj. Piculski 

 

Quanto a verificação internamente aos seus órgãos a respeito da quantidade de 

pessoas que poderão participar do curso na plataforma EAD de Sistema de Comando 

de Incidentes – SCI, informa que a deliberação foi cumprida, visto que o curso foi 

realizado e que para o próximo ano é possível realizar novamente o curso, bem como 

outros em demais áreas. 

Maj. Piculski 

 

Questiona o IBAMA, na pessoa do Sr. Adinan, quanto ao acompanhamento do 

andamento do Termo de Referência que definirá critérios de aprovação dos Planos de 

Área, em especial no aspecto referente a modelagem matemática.  



  

Adinan Informa que a primeira etapa quanto a elaboração de termo de referência para o 

plano de área foi efetuada e que a APPA já recebeu esse termo, que foi elaborado por 

diversos servidores do IBAMA de várias localidades. E a outra etapa, que se encontra 

em análise, que trata sobre o desenvolvimento do termo de referência relacionado à 

dispersão de óleo (modelagem matemática), relatando que é um trabalho mais 

especializado e que o IBAMA possui poucos servidores que trabalham nessa área e 

que são servidores que possuem outras atribuições, assim sendo, é uma atividade que 

ainda está em andamento. Sugere a permanência da deliberação quanto  ao aspecto 

referente a modelagem matemática. 

Maj. Piculski 

 

Questiona os demais quanto a verificação de possíveis objetivos para o GT Aquaviário 

para compor metas para o ano de 2023. E sugere 6 metas para 2023, que são: 

1. Acompanhar a aprovação do Plano de Área do Porto; 

2. Acompanhar realização do simulado da APPA ou realizar Simulado de Mesa; 

3. Disponibilizar cadastro de empresas de Produtos Perigosos no sistema SISDC; 

4. Disponibilizar cadastro de Planos de Auxílio Mútuo – PAM´s no sistema SISDC; 

5. Disponibilizar Curso de Atendimento a Emergências com Produtos Perigosos  

6. IBAMA disponibilizar termo de referência de planos de áreas para modelagem 

matemática de dispersão de óleo. 

Maj. Piculski 

 

Questiona se os demais órgãos possuem alguma meta para 2023, não havendo demais 

sugestões. 

Maj. Piculski 

 

Após acesso na reunião do Sr. Rafael Salles, o questionou quanto a realização dos 

simulados anteriormente previstos, conforme cronograma compartilhado na última 

reunião. 

Rafael  Informa que os simulados foram realizados, com pequenas alterações em relação ao 

cronograma e informa que irá encaminhar via e-mail as informações dos simulados 

que foram realizados. Relata ainda há previsão de realização de um simulado na 

próxima semana. 

Rafael Trata a respeito de demanda recebida referente a aquisição de rádios de comunicação 

pela APPA que abrangesse os Portos de Antonina e Paranaguá e relata que houve essa 

aquisição nos últimos dois meses, proporcionando cobertura de radiocomunicação na 

área dos Portos. 

Maj. Piculski 

 

Solicita envio de novo e-mail referente às informações do simulado a ser realizado na 

próxima semana, bem como, se haverá convite para participação dos demais órgãos. 

Maj. Piculski 

 

Finalizou a reunião as 15h27min. 

DELIBERAÇÕES 

1. CEDEC, na pessoa do Maj. Piculski irá realizar contato com as Defesas Civis dos municípios do 

litoral para que participem da capacitação que será realizada pelo IAT ao BPAmb/FV (tão breve 

seja formalizado convênio entre IAT/BPAmb FV), por meio do e-mail iatacidentes@iat.pr.gov.br,  

(41) 3213-3725; 

2. APPA, na pessoa do Sr.  Rafael Salles Cabreira, irá encaminhar e-mail com as informações dos 

simulados já realizados, de acordo com o cronograma anteriormente compartilhado. 

mailto:iatacidentes@iat.pr.gov.br


 

 

Maj. QOPM Daniel Piculski, 
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PAUTA DA PRÓXIMA REUNIÃO 

 Atividades desenvolvidas durante o ano de 2022; 

 Metas para 2023. 

DATA E LOCAL DA PRÓXIMA REUNIÃO 

Data:    10/11/2022 

Horário: A definir 

Local:  aplicativo de videoconferência da CELEPAR 

Endereço:  conferencia.pr.gov.br/CEP2R2 ou outro que venha a substituir. 


